

2023年10月23日
九州電力株式会社
鹿児島支店

九州電力 Eco Terraceのイベント来場者数が「1万人」に到達しました

当社は、九電グループの「カーボンニュートラルビジョン 2050」の実現に向けた積極的な情報発信や地域の皆さまとの交流の拠点として、本年3月に鹿児島市中心部にある商業施設「センテラス天文館（鹿児島市千日町1-1）」の4階に「九州電力 Eco Terrace」をグランドオープンしました。
(2023年3月12日お知らせ済み)

グランドオープン以降、同施設においては様々なイベント等を開催してきましたが、10月21日(土)に開催した「エコテラス ハロウィンフェスティバル」において、イベント来場者が1万人に到達しました。当日は1万人目の来場者への記念品贈呈等を行いましたので、以下のとおりお知らせします。



1万人目のご来場者となった
加藤様ご家族



記念品贈呈の様子

[加藤様のコメント]

実家に帰省したタイミングで、今回が2回目の訪問だったが1万人目と聞いて驚いた。発電ゲームなどを通じて、改めて電気を身近に感じることができる施設だと思う。

以上



ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」
そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。
それが、私たち九電グループの思いです。